

GRAND NANCY

Villers-lès-Nancy Le sport en fête pour les scolaires



■ L'apprentissage de l'ultimate-frisbee.

L'ambiance était à la fête, vendredi dernier, au stade municipal Roger-Bambuck, théâtre de la "Fête du sport". Une manifestation pilotée par le service des sports de la ville de Villers. Les 550 enfants issus des groupes scolaires Albert-Camus, des Aiguillettes et du Château Simon-de-Chatellus, ont participé, toute la journée, à des dizaines de jeux sportifs dont certains ont constitué une véritable découverte. Un large panel qui associait

des disciplines traditionnelles et des animations-découvertes, à l'exemple du tag flag, tchoukball, ultimate... Soit 20 activités réservées aux élèves de CP et CE1, 29 dédiées aux élèves de CE2 à CM2. Autant d'ateliers conduits par 25 associations locales, l'équipe du périscolaire, et le Gesal 54. « L'objectif est de sensibiliser, initier, faire découvrir les différents mouvements sportifs proposés à Villers et les encourager à pratiquer une activité



■ Des disciplines traditionnelles et des animations-découvertes.

régulière », indique Didier Bégouin, adjoint aux sports. Il ne s'agissait pas non plus d'une compétition, mais une manière d'apprendre à connaître son corps et ses limites, une approche qui fait partie du programme d'apprentissage scolaire. Avec, en filigrane, les valeurs de

respect, de tolérance, d'enthousiasme et de partage. La journée s'est déroulée sous un soleil de plomb, d'où une adaptation des activités conduites au cours de l'après-midi pour assurer une parfaite sécurité aux enfants.

À l'ombre du deuxième terrain du boulodrome de

l'Amitié, les élèves de cycle 2 ont assisté à un spectacle du cirque Loyal Show. Un tournoi inter-associations de pétanque a bouclé cette belle journée fédératrice saluée par le maire François Werner, avant de se retrouver autour d'un barbecue au boulodrome.